
公式サイト

 平成２２年１２月定例会以降、「議会活性化特別委員会」等を設置し、一般質問における一
問一答方式の導入、議会報告会の開催、市民アンケートの実施、議会基本条例の制定など、様々
な改革に取り組んできました。
 そして今般、自分が委員長を務める議会運営委員会において、更なる議会改革を推進すべ
き常設委員会の設置について協議を重ね、平成２９年１月の全員協議会にて「１０名の委員で
構成する議会改革推進会議の新設」について、これまでの経過報告とともに提案。全議員の
同意を得、設置される運びとなりました。
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議運で協議・提案し新設される常設委員会

政務活動調査で隠岐諸島・海士町を訪問

議会運営委員会で飯田市議会・松本市議会を訪問

議会改革推進会議の設置

先進地視察

 地方創生の先進事例として全国から年間２００団体２，５００人が視察に訪れる島根県離島の挑戦

行政評価を導入し改革を推進する飯田市議会 企画・立案・運営の3部会を設置し改革を推進する松本市議会

地産地商課長より概要及び取り組みについて説明 ＣＡＳ冷凍センターや図書館など町内主要施設見学

　統廃合目前の県立隠岐島前高校が「高校魅力化プロジェクト」により生徒の半数が全国からの島留学生（９０名）として入学する学校へと変貌
公設民営の学習塾「隠岐國学習センター」にて、センター長より教育の魅力化及び地域の活性化などプロジェクトの内容について説明



会員登録サイト

全国学力テストの結果公表や保健事業推進など３項目９件について質問や提案
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■第２６回市政報告会を開催いたします。
　　日　時：2月26日（日）午後7時～
　　場　所：パルティホール小会議室

１２月定例会での一般質問

１．交流人口の拡大について
　（１）KENPOKU ART 2016について
　　①本市における来場者数などの状況や成果について
　　②今後の展開に向けた本市の見解について
２．魅力ある学校づくりについて
　（１）全国学力テストについて
　　①本市の調査結果の状況について
　　②分析結果を踏まえた対応について
　（２）部活動について
　　①生徒数の減少に伴う複数校合同部活動方式の現況及び課題について
　（３）教職員の資質向上について
　　①ライフスキル教育プログラムの研修内容について
　　②今後の方向性について
３．健康づくりの支援について
　（１）保健事業（健診・保健指導）について
　　①特定健診受診率向上への取り組みと近年の推移について
　　②健診事後の保健指導の状況について

「漬物」や「しめ縄」づくりに励む高齢者の方々 園長先生たちと懇談 笑顔いっぱいの子ども達

 直近３ヶ月の活動報告をはじめ、市民の皆さんから市政に対す
るご意見やご要望をお伺いいたします。

議会改革の一つとして正副議長及び議会運営正副委員長の４名で参加

大学生との懇談

文教民生委員会・市内施設の視察

ドットジェイピー茨城の大学生と若者の投票率向上への意見交換

高齢者生産活動センター 幼保一体型の「里美こども園」


